



## **Visite du mausolée de l'Imam Khomeini - 43<sup>ème</sup> anniversaire de la Révolution - 31 /Jan/ 2022**

À l'arrivée du quarante-troisième anniversaire de la victoire de la Révolution islamique, l'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution, a visité le mausolée du grand et noble Fondateur de la Révolution islamique et a rendu hommage à sa mémoire.

Il a ensuite visité la tombe des martyrs du 28 juin et 30 août 1981 et a prié sur leur tombe.

Le Guide de la Révolution s'est aussi recueilli sur le carré des martyrs au cimetière Behesht-Zahra pour rendre hommage aux défenseurs de l'Islam et de l'Iran.